

# 統合準備委員会ニュース第3号

平成14年(2002年)9月5日発行  
竹見台小学校・南竹見台小学校統合準備委員会  
委員長 田辺妙子

## 統合後の学校施設の整備などについて検討しています！

8月28日(水)第4回竹見台小学校・南竹見台小学校統合準備委員会を開催しました。教育委員会から統合後の学校施設についての案が示され、それについて意見を出し合いました。教育委員会から示された案は次のとおりです。

### 統合後の学校施設について(案)

統合後の学校施設については、小中一貫教育を推進していくための教育環境づくりを行うことを基本的な考え方として整備を進める。

- 1 使用する校舎について
  - ・竹見台小学校の校舎を使用する。
  - ・使用する校舎については、耐震補強工事を行い大規模改修する。
  - ・当面は南竹見台小学校を使用し、その間に竹見台小学校の大規模改修を行う。
- 2 学校内施設・設備の整備について
  - ・給食調理室やトイレなどの改修を行う。
  - ・コンピュータ等による多様な学習活動が展開できるようにする。
  - ・小・中学校間や異学年間の交流、グループ活動、創作活動、表現活動、調べ学習などの多様な教育活動が行えるオープンスペース、会食などを行うランチルームを確保する。
  - ・地域の方々が日常的に使用できるふれあいルームを整備し、その中に竹見台小学校・南竹見台小学校の歴史が振り返られるような資料コーナーを設置する。
- 3 運動場について
  - ・運動場については、竹見台小学校の運動場に南竹見台小学校の運動場の一部を加える。
- 4 プールについて
  - ・プールについては、竹見台小学校のプールを使用し、アクセス方法を検討する。
- 5 体育館について
  - ・体育館については、竹見台小学校の体育館を使用する。

この案に対して、委員からは次のような意見や質問などが出されました。

#### 1 使用する校舎について

- ・竹見台小学校の改修にはどれくらいの期間がかかるのか。どのようなスケジュールにな

るのか。当面南竹見台小学校を使用するのであれば、南竹見台小学校の方も改修をお願いしたい。

- ・ P T Aで学校施設の見学をしたときに出されていた意見としては、竹見台小学校の方がゆったりとしているという意見が多かった。また、明るい感じがするという意見もあった。また、一方で竹見台小学校は1階が外廊下になっているため安全性に問題があるのではないかという意見もあった。
- ・ 安全面を第一に考えた対策を実施してほしい。
- ・ 竹見台小学校の校舎だけを使用するのか。南竹見台小学校の校舎も一部使用することは考えていないのか。

## 2 学校内施設・設備の整備について

- ・ 竹見台小学校の特別教室の配置は特色があるが、痛んでいるところも多く、細かいところまで気を配って改修してほしい。
- ・ オープンスペースについては、中学生も一緒に活動できるような広いスペースを考えてほしい。
- ・ 現場の教職員の声も聞きながら考えてほしい。

## 3 運動場について

- ・ 運動場は全部使用できるようにしてほしい。保護者も地域もみんなそのように思っている。
- ・ 竹見台小学校の運動場は水はけが悪いので、排水の工事についても考えてほしい。

## 4 プールについて

- ・ 水着に着替えて敷地から出てプールに行くというのは問題である。南竹見台小学校跡地内への移設ということも検討してもらいたい。
- ・ 当面現在のプールを使うということであれば、プールへのアクセスとして陸橋を渡すことやプールで更衣することなども考えてほしい。
- ・ 物が投げ込まれたりすることが心配である。対策を検討してほしい。

## 5 体育館について

- ・ 体育館についても改修をしてほしい。
- ・ これまでどおり両方の体育館を学校開放で使用できるのか。

教育委員会からは、竹見台小学校の耐震補強工事と大規模改修工事を並行して行う考えであり、平成15年度に設計、平成16年度にその設計に基づく工事を実施し、平成17年度に新校舎へ移るというスケジュールを考えていること、体育館やプールについても改修すること、当面使用する南竹見台小学校の教室の整備も行うこと、統合後に実際どれくらいの教室が必要となるのかなどについて学校と協議しながら精査することなどが回答されました。この学校施設の検討については、次回も引き続き行っていく予定です。

また、小学校からは、両小学校の話し合いを持ち、給食交流や遊びの交流などを検討しているという報告がありました。

次回は、9月25日(水)の午後8時から開催する予定です。